

Con carácter competitivo, regresa el Festival de Magia Ánfora

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 21 nov (RHC) Recuperar el perfil competitivo que tradicionalmente caracterizó al Festival Nacional de Magia Ánfora es la principal motivación de su edición XXVIII, evento que se desarrollará del 23 al 26 de este mes, en Las Tunas, y único de su tipo en Cuba y Latinoamérica.

El Ánfora, aunque no dejó de realizarse, desde 2019 no contaba con el formato original que su creador, José Reynerio Valdivia (mago Piter), le dio; ahora el certamen regresa a modalidades como Grandes y Pequeñas Ilusiones, Cartomagia, Magia Cómica, Manipulación y Magia General.

Según se dio a conocer en conferencia de prensa, esta edición del festival contará con la participación de alrededor de 65 magos de diferentes provincias y cuatro invitados mexicanos, además de estar dedicada al director artístico Juan Raúl Velázquez Quintana y rendir un importante tributo a María Ibáñez,

la maga Merlina.

En honor a Merlina, quien ya no está físicamente, se desarrollará la ceremonia La Varita Quebrada, en recordación a la consagrada artista que anteriormente realizaba este acto y le fue dedicada la edición del Ánfora en el 2021.

Rodelay León Figueredo (mago Rudy), en su misión de presidente del festival y director de la compañía tunera Huracán Mágico, significó que el programa incluye además de las competencias, espacios teóricos, descargas mágicas, espectáculos en salas de teatro, comunidades, y otras iniciativas.

La anfitriona Huracán Mágico se hará acompañar de otros colectivos como Diamantes Negros, de Matanzas; Teatro Cubano de la Magia, de Camagüey; Variedades, de Santiago de Cuba; así como magos individuales de Cuba y México, estos últimos invitados a impartir conferencias sobre el uso del fuego y el papel de la actuación en la magia.

El Festival de Magia Ánfora abrirá sus puertas oficialmente el día 23 de noviembre con una peregrinación hasta la tumba del Mago Píter, quien falleciera en el 2016 y cuyos restos descansan en el cementerio municipal Mayor General Vicente García, para luego vivir el tradicional desfile con el popular epíteto: "Ciudad Mágica de Cuba".

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/340041-con-caracter-competitivo-regresa-el-festival-de-magia-anfora>



Radio Habana Cuba